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For Immediate Release

The Rick Hansen Foundation launches 
new Accessible Outdoors Program

May 8, 2025 - Traditional territory of the xʷməθkwəy ̓əm (Musqueam) First Nation / 
Richmond, B.C. –The Rick Hansen Foundation (RHF) has launched a new Accessible 
Outdoors Program thanks to the generous support of the Peterson Family Foundation and other 
community donors. In partnership with local non-profits Power To Be, Fraser River Sturgeon 
Conservation Society and Pacific Salmon Foundation, the program is expected to inspire new 
projects, initiatives and policies that enable access and inclusion to the outdoors.

The Foundation will pilot the new program in the marine environment by engaging leaders with 
and without disabilities in accessible boating experiences in a unique custom accessible vessel. 
The custom vessel and its marinas will serve as an inspirational case study for accessibility — 
and include innovative solutions to barriers such as ramps, wider doors and windows, a barrier 
free deck from the stern through the inside cabin and to the forward accessible facilities in the 
bow, scissor lifts, specialized headsets, adaptive fishing rods and an accessible washroom.

Through a partnership with Power To Be and RHF, individuals with disabilities will have an 
opportunity to participate in accessible boating experiences. The Accessible Outdoors Program 
will increase awareness and knowledge of barriers in the natural environment, inspire change 
and directly enable people with disabilities to access these spaces.

Following his spinal cord injury at the age of 15, Rick Hansen used adapted equipment to spend 
time on the water with family and friends. Experiencing nature was therapeutic for Rick, and 
it reconnected him with his childhood passion and affirmed that he was still an adventurer. As 
a result of his life experience, healthy ecosystems and accessibility in the outdoors have been 
passions of Rick’s throughout his life.

“Access to the natural environment has been identified by people with disabilities as a big gap 
and priority need, and although it’s been shown to improve wellbeing, these spaces are often 
inaccessible to people with disabilities, resulting in inequities and exclusion.” said Rick Hansen, 
Founder of the Rick Hansen Foundation. “Removing these barriers is a natural extension of our 
Foundation’s focus on removing barriers in the built environment, and will lead to enhanced 
social and health outcomes, improved wellbeing and a more inclusive and healthy world.”
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About the Rick Hansen Foundation

The Rick Hansen Foundation (RHF) was established in 1988, following the completion of Rick 
Hansen’s Man In Motion World Tour. For over 35 years, RHF has worked to raise awareness, 
change attitudes, and remove barriers for people with disabilities. Visit www.RickHansen.com 
to learn more.

RHF Media Contact: 
Cynnamon Schreinert, Hartley PR 
Cynnamon@hartleypr.com 
(604) 802-2733

http://www.RickHansen.com
mailto:Cynnamon%40hartleypr.com?subject=
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Pour diffusion immédiate

La Fondation Rick Hansen lance 
un nouveau Programme d’accessibilité au plein air

8 mai 2025 - territoire traditionnel de la Première Nation  xʷməθkwəy ̓əm (Musqueam) / 
Richmond (C.-B.) –La Fondation Rick Hansen (FRH) a lancé un nouveau programme d’accès 
au plein air grâce au généreux appui de la Peterson Family Foundation ainsi que d’autres 
organismes communautaires donateurs. En partenariat avec les organismes locaux sans 
but lucratif Power To Be, Fraser River Sturgeon Conservation Society et la Pacific Salmon 
Foundation, le programme devrait inspirer la mise en œuvre de projets, d’initiatives et de 
politiques qui favorisent l’accès et l’inclusion au plein air.

La Fondation pilotera le nouveau programme dans l’environnement marin et y fera participer 
des personnes dirigeantes et des personnes en situation de handicap ou non à des expériences 
de navigation de plaisance dans une embarcation accessible unique et personnalisée. 
L’embarcation personnalisée et ses marinas serviront d’étude de cas inspirante en matière 
d’accessibilité – et cela comprendra des solutions innovantes aux obstacles comme des rampes, 
des portes et les fenêtres plus larges, un pont sans obstacle de la poupe jusqu’à la cabine 
intérieure et aux installations accessibles à l’avant, des plateformes élévatrices à ciseaux, des 
casques d’écoute spécialisés, des cannes à pêche adaptées et une salle de bain accessible. 

Le partenariat entre Power To Be et la FRH permettra à des personnes en situation de handicap 
de participer à des expériences de navigation de plaisance accessibles. Ce programme 
d’accessibilité au plein air permettra d’accroître la sensibilisation et la connaissance des 
obstacles dans l’environnement naturel, d’inspirer le changement et de permettre directement 
aux personnes en situation de handicap d’accéder à ces milieux.

Après avoir subi une lésion médullaire à 15 ans, M. Hansen s’est servi d’un équipement adapté 
pour naviguer avec sa famille et ses proches. Profiter de la nature a été thérapeutique pour 
lui et cela lui a permis de renouer avec sa passion d’enfance et d’affirmer qu’il était toujours 
aventurier. M. Hansen s’est toujours passionné pour la santé des écosystèmes et l’accessibilité 
au milieu naturel, et ce, en raison de son expérience de vie.

« Les personnes en situation de handicap ont indiqué que l’accès à l’environnement naturel 
constituait un problème majeur et un besoin prioritaire », a déclaré Rick Hansen, Fondateur 
de la Fondation Rick Hansen. « Même si l’on a démontré que le plein air améliorait le bien-
être, l’accessibilité aux espaces naturels est souvent difficile pour les personnes en situation 
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de handicap, ce qui entraîne un sentiment d’exclusion et des inégalités. L’élimination de 
ces obstacles représente un prolongement naturel de l’objectif de notre Fondation, qui est 
d’éliminer les obstacles dans l’environnement bâti, en plus de favoriser la santé et le bien-être 
dans la société ainsi que d’édifier un monde plus sain et plus inclusif. »

-30-

Au sujet de la Fondation Rick Hansen

On a fondé la Fondation Rich Hansen en 1988 après la fin de la Tournée mondiale Rick 
Hansen. Depuis plus de 35 ans, la FRH s’efforce de sensibiliser la population, de faire évoluer 
les mentalités et d’éliminer les obstacles que rencontrent les personnes en situation de 
handicap. Consulter www.RickHansen.com/fr pour en apprendre davantage.

Personne-ressource pour les médias à la FRH : 
Cynnamon Schreinert, Hartley PR 
Cynnamon@hartleypr.com 
(604) 802-2733

http://www.RickHansen.com/fr
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